



七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「確かな学力と豊かな人間性を身につけ、志をもち、たくましく生きる生徒の育成」

もしもの時に備えて 避難訓練実施

6月12日避難訓練を実施しました。毎年、保・小・中合同引き渡し訓練を行っていましたが、新型コロナウイルス感染防止のため、今年は中止となり、学校単独での訓練となりました。

前半は教室で地震発生時の初期動作についての防災学習を行いました。後半には七ヶ宿町で震度5強を観測した想定で避難訓練を行いました。校舎内に大きな被害がないことを確認した後、担任の指示の下、生徒は落ち着いた様子で体育館に一時避難しました。その後、防災主任の舟山先生から、今日は宮城県沖地震が発生して42年になり、県民防災の日になっていること。地震が起こった時の安全確保の仕方について、スライドを使いながら生徒にいざというときに冷静に落ち着いて行動するよう説きました。

もしもの時に備えて、避難場所の確認や避難グッズの確認、大きな揺れから家財道具を守る金具の設置等、ご家庭でできることを確認してください。



避難訓練の様子

生徒会総会開催されました

6月5日に令和2年度生徒会総会が開催されました。生徒会長の木村十和子さんがあいさつの中で、「臨時休校の影響で今日に総会が変更になりましたが、七中のことをより深く知るために必要な総会なのでしっかり聞いて参加してください」と述べました。その後、令和元年度の活動報告、令和2年度の生徒会スローガンの設定計画や活動計画、生徒会予算案について話し合いが行われました。これから、皆さんでもっと七中を良くしていきましょう。

校歌斉唱の様子



生徒会役員



手作りマスクいただきました ありがとうございます

6月4日に地域のサークル団体『結の手』から小関洋子さんと公民館館長の岡源治さんが来校し、手作りマスク全校生徒分20枚を届けていただきました。生徒を代表して生徒会役員高橋蘭さん、永倉百笑さんが代表して受けとり、生徒会長の木村十和子さんが「ていねいにそして大事に作ってくれたマスクを大切に使用させていただきます」とお礼の言葉を述べました。



岡さん・小関さん・永倉さん・高橋さん・木村さん

7月・8月の行事予定

7月 3日(金)	非行防止教室	7月16日(木)	学習集会
7日(火)	学校運営協議会	31日(金)	夏季休業日前集会
9日(木)	中間考査	8月 1日(土) ~ 18日(火)	夏季休業日
10日(金)	授業参観・全体会 学級懇談会・除草作業	19日(水)	夏季休業日後集会 実力テスト(全学年)
14日(火)	指導主事学校訪問・研究授業全体会で(保護者・地域と連携した、行きたくなる学校づくりについて考える話し合い)	21日(金)	ワックスがけ
		25日(火)	学習集会 ※変更になる場合があります。



七ヶ宿小学校
学校だより

七つの里

【学校教育目標】 かしこく、やさしく、たくましい児童の育成
「やるき」「しょうじき」「げんき」三つの「き」を育む

学校が再開されてから約1か月が過ぎ、学校に活気が戻ってきました。大人も子供も感染防止に努めながら学校生活を送っています。各種行事が中止となっている中、校内でできる感染リスクの低い活動や行事を行っています。

児童会活動で6年生が大活躍！

6月3日に代表委員会が行われ、6年生の議長団が中心になって「児童会スローガン」について話し合いました。3年生以上の代表委員から積極的な意見が出され、今年度のスローガンが決定しました。また、6月11日には、児童会総会が行われました。委員会活動への要望・質問・回答をしたり、あいさつ運動やスローガンの確認をしたりしました。総会を運営した6年生の皆さんが、とても立派でした。



代表委員会でしっかりと意見を話す3年生！すごい！

全校児童が参加しての児童会総会です。皆真剣でした。



進行、発表、質問の受け答えなど、6年生が活躍！

「七小思いやり宣言」全部で6つあります！



をてが6しおま礼全生しの校のたあを代い代表さ表児つし童

手作りマスクに感謝！

ボランティアサークル「結の手」様から、全児童分の手作りマスクをいただきました。フルーツ柄の素敵なデザインで、低学年から高学年までの顔の大きさに合わせたサイズのマスクでした。手に取った子供たちは大喜びでした。ありがとうございました。



校庭の除草作業を行いました

6月8日に全校除草を行いました。自分たちが走るトラック走路の草取りです。短い時間でしたが、集中して活動できました。校長も、数日かけて草刈り作業を行っていました。

また、数週間前から七ヶ宿高校の先生が草刈り機で作業をしてくださっていました。そして、シルバー人材センターの方々も週末に作業をしてくださっています。皆様のご尽力に感謝申し上げます。



シルバー人材センターの方々の方々の作業後きれいになりました！



SSW(スクールソーシャルワーカー)の紹介

七ヶ宿小学校には、SSWの糟谷昌志(かすやまさし)先生が年間15回来校します。子供たちに関する家族の悩みについて、福祉的アプローチによって解決を支援します。相談した内容の秘密は守られますので、気軽にご利用ください。※変更する場合があります。

【来校予定日】 6/12、6/26、7/10、7/17、7/20、8/27、9/3、9/4、9/11、10/16、10/30、11/20、11/27、12/14、1/22